
 
 

 S. 1 

 
 
Ergebnisprotokoll der BIN Sitzung vom 25.08.2019  
in Schieder-Schwalenberg 
 
 
Beginn:     11.10 Uhr               
Ende:         12.40 Uhr 
 
 
Anwesende: 

Arbeitskreis AK-Leiter 
Stellvertreter ohne 

Stimmrecht 

Bonsai am Rübenberge Joachim Sichma  

Bonsai-Garten Hannover ./.   

Bonsai-Garten im Rhododendronpark Kristin Lauth   

Bonsai in Holstein ./.   

Bonsai Team 23 ./.   

Bremen Kristin Lauth  

Hannover Anke Lohmann    

Leer Karl Visser Dieter Kempe 

Lippe-Südost Dieter Arndt   

Lübeck 
Florentine Grunwald 
in Vertretung v. Stefan Zonak   

Oldenburg Thomas Spicker   

Weserbergland Hermann Wollenhaupt   

AK Braunschweig „Ostfalia“ 
Hans-Peter Loch  
in Vertretung f. Erich Schulze  

AK Gifhorn Wolfgang Weber  

Yamadori-Freunde Schenefeld ./.   

  
 
 
 
  
 



 
 

 S. 2 

 
Zu TOP 1  
 

 
Der Arbeitskreis Gifhorn wird offiziell im RV BIN begrüßt 
 

 
Zu TOP 2 

 
Dem AK Lippe-Südwest in Zusammenarbeit mit dem AK 
Weserbergland wird für die Ausrichtung der Ausstellung gedankt. 
 

 
Zu TOP 3 

 
Protokollführung durch Kristin Lauth u. Anke Lohmann 
Zustimmung erfolgte mit 9 Stimmen bei 2 Enthaltungen 
 

 
Zu TOP 4 

 
In Vertretung für den Kassenwart bringt Kristin Lauth den 
Anwesenden die Geschäftsbewegungen des zurückliegenden 
Jahres zur Kenntnis.  
 

 
Zu TOP 5 

 
Hans-Peter Loch stellt den Antrag, den Kassenwart zu entlasten. 
Die Entlastung erfolgt einstimmig. 
 

 
Zu TOP 6 

 
Kristin Lauth erläutert kurz die Inhalte der RV-Leiter 
Besprechung des BCD in Fulda zur DSGVO und zum 
Vereinsstatus. 
Wenn dies benötigt wird, kann Unterstützung bei der Presse-
arbeit durch den BCD angefordert werden. 
 

 
Zu TOP 7 

 
In Kassel wurde durch den BCD auf der AK-Leiter Weiterbildung 
darüber informiert, dass die Rücklagen des BCD weiter 
zurückgegangen sind. Der Mitgliederschwund des BCD konnte 
derzeit gestoppt werden. 
 

 
Zu TOP 8  

 
Eine Bewerbung für die BIN 2020 wurde nicht erklärt. Der AK 
Lübeck prüft seine Möglichkeiten. Die Entscheidung soll bis zum 
30.11.2019 fallen.  



 
 

 S. 3 

Sollte dem AK Lübeck eine Ausrichtung nicht möglich sein, prüfen 
alle anderen AK ihre Möglichkeiten. Es soll kein Jahr ohne 
Ausstellung des RV BIN geben. 
 
Durch den AK Bremen wird eine mögliche Ausrichtung im Jahr 
2021 in Aussicht gestellt. 

 
Zu TOP 9  

 
Wunsch des BCD: Ausrichtung einer Bundesausstellung im 
„Norden“. 
Hermann Wollenhaupt erläutert kurz die Aufgaben eines AK und 
die Unterstützung durch den BCD. 
Der AK Oldenburg will seine Möglichkeiten für eine Ausrichtung 
der Bundesausstellung im Jahr 2021 ausloten. 
 
Die Rückwände (ca. 150 lfd. Meter Rahmen) des AK Lippe-Südost 
u. Weserbergland sollen eingelagert werden, damit sie allen AK 
zur Verfügung stehen können. Hermann Wollenhaupt sucht 
derzeit einen adäquaten Lagerort zu moderaten Kosten für den 
RV/AK. 
 

 
 
 
gez. Lohmann / Lauth 

________________________________________________________________________ 
Lohmann + Lauth, Protokollführerinnen 
 


